

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa. yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Skripsi yang berjudul “**Maurin Putri Sarasanty, NIM 4173111045 (2017), Analisis Kesalahan Siswa Dalam Mengerjakan Soal Cerita Statistika SMP Negeri 1 Binjai Kelas VIII**” ini berisikan latar belakang, tahapan, proses dan hasil pengembangan sebuah media pembelajaran Seiring dengan kemajuan teknologi pendidikan, penulis termotivasi melakukan sebuah inovasi untuk mencapai pembelajaran yang efektif dan efisien.

Penyusunan skripsi telah melalui jalan panjang yang berliku dan berbagai tahapan sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, mengingat begitu banyaknya permasalahan yang muncul selama proses pengembangan dan penelitian. Namun semua itu merupakan proses untuk memperoleh media pembelajaran yang baik, latihan agar memiliki mental pejuang, dan tentunya proses menuju sukses.

Maka dari itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada kedua orang tua untuk setiap doa, cinta, kasih sayang, dukungan, dan usaha yang tiada henti dilakukan sampai saat ini untuk membiayai segala kebutuhan penulis. Selanjutnya terima kasih kepada Bapak Muliawan Firdaus, selaku Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Muhammad Badzlan Darari sebagai dosen validator yang telah memberi saran dan masukan. Terima kasih kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Binjai Bapak Sofyan, S.Pd. selaku Kepala Sekolah dan Ibu Agustina, S.Pd. selaku guru pamong selama penelitian. Dan terima kasih banyak kepada seluruh teman-teman baik selama kuliah yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Medan, Juli 2024



Maurin Putri Sarasanty